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3月
がつ

2
ふつ

日
か

 

宮城県
みやぎけん

七ケ宿町
しちかしゅくまち

は山
やま

の中
なか

にあります。住
す

んでいる人
ひと

は１３００人
にん

ぐらいの

小
ちい

さい町
まち

です。町
まち

に一
ひと

つだけあるコンビニ「ファミリーマート＋ＣＯＯＰ
コ ー プ

七ケ宿店
しちかしゅくてん

」は３月
がつ

１日
ついたち

から、２４時間
じかん

営 業
えいぎょう

（店
みせ

が開
あ

いていること）をやめ

ます。夜
よる

に 働
はたら

く人
ひと

がいなくなるためです。午前
ごぜん

５時
じ

から午後
ご ご

１０時
じ

までにな

ります。 

 このコンビニは、スーパーのみやぎ生 協
せいきょう

（COOP
コ ー プ

）と、コンビニのファミ

リーマートが一
ひと

つになった店
みせ

です。町
まち

役場
やくば

がつくるお金
かね

を出
だ

して、２０１７

年
ねん

４月
がつ

にできました。宮城県
みやぎけん

と山形県
やまがたけん

を一
ひと

つに結
むす

ぶ大
おお

きい道路
どうろ

の近
ちか

くにあ

ります。七ヶ宿
しちかしゅく

町
まち

に住
す

んでいる人
ひと

だけでなく、七ヶ宿
しちかしゅく

町
まち

へ遊
あそ

びに来
き

た人
ひと

や

トラックの運転手
うんてんしゅ

たちも利用
りよう

します。 

みやぎ生 協
せいきょう

によると、たくさんの人
ひと

が買
か

い物
もの

に来
き

て、商 品
しょうひん

はよく売
う

れて

いたそうです。でも、夜
よる

に 働
はたら

いている２人
ふたり

が辞
や

めることになりました。それ

で、宮城県
みやぎけん

だけでなく、山形県
やまがたけん

でも 働
はたら

く人
ひと

を探
さが

しましたが、見
み

つかりませ

んでした。 



 店
みせ

ができてから５年間
ねんかん

、夜
よる

もずっと店
みせ

が開
あ

いているので、町
まち

の人
ひと

は安心
あんしん

です。それに、いつでも買
か

い物
もの

ができるので便利
べんり

です。２０代
だい

の会
かい

社員
しゃいん

の

女性
じょせい

は「夜
よる

１０時
じ

を過
す

ぎると外
そと

に出
で

ないので、店
みせ

が開
あ

いていなくても大丈夫
だいじょうぶ

です」と言
い

いました。でも、新潟県
にいがたけん

から来
き

たトラック運転手
うんてんしゅ

の男性
だんせい

（６２

歳
さい

）は「いつも食事
しょくじ

をしたり、トイレを使
つか

ったりしています。困
こま

ります」と

話
はな

していました。 

 小関
こせき

幸一
こういち

町 長
ちょうちょう

は「夜
よる

に 働
はたら

く人
ひと

が足
た

りないのは、過疎地
か そ ち

（人口
じんこう

がとても

少
すく

ない 所
ところ

）だけの 話
はなし

ではありません。だから、どうしたらいいか分
わ

かりま

せん。でも、２４時間
じかん

営 業
えいぎょう

を続
つづ

けたい気持
き も

ちもあります」と残念
ざんねん

そうでし

た。 

                                                  

 

 

 

  ２４時間
じかん

営 業
えいぎょう

をやめる店
みせ

。小
ちい

さいスーパーとコンビニが同
おな

じ建物
たてもの

の中
なか

にある                                                           

                          「河北新報社提供」 



☆やってみましょう 

文
ぶん

を読
よ

んで、正
ただ

しいものに〇、正
ただ

しくないものに×を書
か

いてください。 

 ①（  ）七ヶ宿町
しちかしゅくまち

は山
やま

の中
なか

にあって、人口
じんこう

が少
すく

ない町
まち

です。 

 ②（  ）七ヶ宿町
しちがしゅくまち

のコンビニは、みやぎ生 協
せいきょう

とファミリーマートが 

      お金
かね

を出
だ

して、つくりました。 

 ③（  ）商 品
しょうひん

があまり売
う

れないので、２４時間
じかん

営 業
えいぎょう

をやめます。 

 ④（  ） 町 長
ちょうちょう

は、 働
はたら

く人
ひと

がいたら夜
よる

も営 業
えいぎょう

を続
つづ

けたいです。 

 

☆書
か

きましょう 

 七ヶ宿町
しちかしゅくまち

のコンビニは、七ヶ宿
しちがしゅく

に    いる人
ひと

だけでなく、七ヶ宿
しちがしゅく

へ 

      に来
き

た人
ひと

やトラックの       も      しています。 

夜
よる

に    人
ひと

がいないので、２４時間
じかん

     をやめることになりました。 

 

☆話
はな

しましょう 

 １． あなたの家
いえ

の近
ちか

くにコンビニがありますか。 

    

 ２．あなたは、どんなときにコンビニを利用
りよう

しますか。コンビニではどんな 

   ことができますか。  


